防

い限り1週間程度で症

一般に、重症化しな

の症状が現れます。

代々木病院では、迅

状はおさまります。

速診断法という検査と

インフルエンザ

**延状からインフルエン** 

炎等の合併、重症化し

ザを診断しています。

高齢者や乳幼児は肺

ザの基礎知識

特徴です。伝染性が強

の倦怠感などの症状が

咳、痰などに含まれる 罹患患者のくしゃ みや

かぜ

く症状が激しい上、重

症化しやすい病気で、

3日(平均2日)の潜 とでうつります。 ウイルスを吸い込むこ

1

伏期間を経て、悪寒、

発熱、全身倦怠感など

です。急な高熱や全身

スが原因で起こる病気

インフルエンザは、

インフルエンザウイル

インフルエンザは、

やすいので注意が必要

治療

違います。

いわゆる。かぜ、とは

からです。

あなたの入り

どんな食べ物がたべられますか?

す。

## 代々木歯科 南條

## 芳久

話をします。

りますが、残念ながら の恩」という言葉があ 「子をもって知る親

失い無歯顎になると、 も残っていればまだ良 ら知ることになりま 歯の有難みは失ってか 変困難な事態となりま いのですが、全く歯を す。特に、歯が数本で 食べ物を噛む上では大

康

がうまく食べられない んから、旅行先の料理 があるのかなどは次回 です。どういう悪条件 先に調理ハサミを携帯 ので、最近では、旅行 以降にお話します。 が重なってしまうから 受診したある患者さ

6

どく吸収しているな ど、いくつもの悪条件 すが、土手(顎)がひ が動き、かみ切れない べ物を噛む力で入れ歯 ことが難しいのは、 も大きな原因がありま は、入れ歯の作り方に 上手に総入れ歯を使う 今回は、総入れ歯の 動く程度 なかなか ます。 ものが多いと感じてい 歯作りをしています。 理をイメージして入れ 蒲焼きなどはだいたい では、患者さんは、ま りますが、食べにくい は、その調理法にもよ も旅行先でいただいた れ以来、旅行先での料 も多く、食事も楽しみ 私のこの間の治療経験 料理からいうと、どう しかし、実際、自分で た。高齢になると旅行 食べられるようになり ぐろの刺身やウナギの しても貝類や肉類で の一つですね。私はそ 図を見てください、 す。 で、 て、 是非、あきらめない 歯科治療へ通って

総義歯の性能判定表 (咬度表)

ちしゃ

おこし

とり貝

見柱のひもの

イカの刺身や ださい ェックをしてお持ちく けるように頑張ってみ 美味しく食事がいただ ませんか。代々木歯科 士と一緒に、少しでも にくるときには図にチ

× りんご丸かじり

〇 かめる かめない

していると聞きまし 白菜の漬け物などとな 態で、 くしているようです。 で、イカ素麺のように るとかなり工夫が必要 ものには限界がありま すが、顎や入れ歯の状 調理し、薄く小さくし 入れ歯で食べられる かみ切る負担を軽 かなり変わりま

山 本 為 之 1972

っげの酢の物

ください。歯科医師や 歯科技工士、歯科衛生

> みかんの袋 大きさ:指のひと節ぐらい

上記の「総義歯の性能判定表」にチェックをしてから 代々木歯科にご来院ください。

堅焼せんべい

## 伝染性が強く、急激に 病 比較的緩やか 発症 強い倦怠感、筋肉・関 のどや鼻、お腹など部 節痛など全身的 分的 しばしば39℃を超える ないか、あっても38℃ 熱 程度 高熱 全身症状に継続して起 先行して起こり、特徴 的にみられる こる

発 症状 発 鼻・咽頭炎

2

ウイルスに接触し 体調を整える

医と相談の上、予防注

持病がある方は主治

企業を有罪とし

射を受けましょう。

また、致死的となる

防法としては、栄養と 休養を充分とって体調 を整えること、ウイル

日常生活における予

日常生活での予防

ザウイルスは湿度に弱 スクをする)です。 スに接触しないこと (人混みを避ける、 また、インフルエン

湿度で保つことも有効 いので、室内を適度な な予防方法です。 加湿器がなくても数

うがいを丁寧にしまし ず、帰宅時は手洗い・ 風呂ほどの温度のお湯 加湿になります。たま をはり室内に置いても に換気もしましょう。 にしたり、洗面器にお 权の洗濯物を室内干し さらに、予防に限ら を持った計画をされた

(重篤な間質

承

3 外出後の手洗い を保つ 適度な温度・湿度

防げない」という過去

な情報を営利企業 かったことは、不 みで安全性を貫徹 ら一応の指導をし 性があると認識し

からでは被害の拡大は

であり、「白黒ついて 適切な措置を執るべき

たのか しない

なが 可能

の薬害や公害の教訓で

傾向

を考慮すれば、確

であ

る製薬会社が隠す

昨年3月25日、薬害

があ

を有

罪としました。 ったとして被告国 行政指導する責務

レッサは肺癌治療

癌だけを攻撃し

と願います。

注目していただきたい

くの方々にこの裁判を

などを考えると、余裕 院に行けるタイミング 月です。体調管理や病 数のピークは1月~3 月くらい続きます。 2週間かかるといわれ ています。効果は5ヶ 接種後効果がでるまで ればなおよいですが、 予防接種について インフルエンザ罹患 予防接種も受けられ 常有するべき安全性を 付文書で「致死的」で あることを明確に記載 性肺炎)について、 る死亡例 認前調査で副作用によ 判決を出しました。 東京地裁は薬害防止の れた措置と言えます。 しなかったことは、 為の重要な指針を示す ある予防原則が活かさ イレッサ東日本訴訟で

する法律)や薬の安全 が、薬事法(医薬に関 響は大きく、市販後調 性の考え方に与えた影 則」とうい考え方は薬 ど重要なものばかりで 查、副作用報告制度、 副作用被害救済制度な その中で「予防 これまでの薬害裁判

(薬剤師・たくみ外苑薬局)

則の考え方が活かされ を出しました。予防原 で160名もの死亡者 手軽な飲み薬という 副作用は軽く、しかも

認前から話題でした。

しかし発売後3ヶ月

夢の新薬」として承

中止、回収措置が執ら ではキノホルムが疑わ しいという時点で販売 害防止の要とされてい かつて、薬害スモン 

予防原則一薬害被害の特効薬

規子

閰

剤に課せられる全例調 を明記し、通常抗がん 致死的な副作用のこと れば、疑いの程度でも

ないでしょうか。 であれば、これ程の被 医師が使用できるもの 院で癌治療に精通した 査の対象とし、 原則入 は避けられたのでは

り返さないためにも多 う、これまでの公害、 薬害に学び、薬害を繰 移っています。過去の を否定する内容です。 ゆる疑わしい症例を副 まり予防原則の考え方 うな基準はない」とい 楽害訴訟の判決を、つ 敗訴となりました。 原告(被害者)の逆転 作用症例として扱うよ **京高裁へ移り、判決で** 今、裁判は最高裁に 損害賠償法にはいわ 残念ながら裁判は東

と思った時点で直ちに

後です。

疑わしい

定されたの 果関係が確 被害との因 調査により れました。

はその5年



淡谷区・石井和子